

Jahresabschluss beim Briefmarkensammlerverein – „Horchheim-Briefmarken“ zur 1250-Jahrfeier präsentiert



Am dritten Advent hatte der Briefmarkensammlerverein seine Mitglieder und deren Familien zur traditionellen Adventfeier in das Horchheimer Bürgerhaus eingeladen. Schatzmeister Markus Holzmann konnte in seinem Jahresrückblick neben dem sehr gut besuchten Ostertausch auf die viel beachtete Ausstellung über die Feldpost von Wormser Familien und Soldaten hinweisen, die im Sommer einige Wochen im Raschi-Haus zu sehen war. Für das kommende Jahr verwies Holzmann auf die Beteiligung des Vereins an den Jubiläumsfeierlichkeiten zu 1250-Jahre Horchheim, bei dem sich der Verein unter anderem mit einer Ansichtskartenausstellung, einem besonderen Jubiläumstempel und den eigenen „Horchheim-Briefmarken“ beteiligen wird.

Das hohe Engagement der Wormser Sammler hob auch Horchheims Ortsvorsteher Volker Janson hervor, der die Arbeit des Vereins lobte sich dankbar für die Beteiligung am kommenden Festjahr zeigte.

Gemeinsam mit Volker Janson stellten die beiden Vorsitzenden Ernst Holzmann und Achim Höning dann die „Horchheim Briefmarken“ für das kommende Jahr vor, die neben dem Jubiläumsmotto „Wir sind dabei“, den Sommertag und ein Luftbild des Ortes aus den 60er-Jahren zeigen.